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Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Gunnar Lindemann (AfD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10812
vom 01.02.2022
über S Bahn Bahnhof Berlin Ahrensfelde

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Gibt es Planungen zur Umgestaltung oder Modernisierung des S Bahnhofes Berlin Ahrensfelde? Falls
ja, welche, falls nein, warum nicht?

Frage 2:

Gibt es Planungen zur Renovierung des S Bahnhofes Berlin Ahrensfelde? Falls ja, welche, falls nein,
warum nicht?

Frage 3:

Wie beurteilt der Senat die derzeitige Situation und den derzeitigen Zustand des S Bahnhofes Ahrens-
felde? Falls keinerlei Maßnahmen vorgesehen sind, warum nicht? Falls Maßnahmen vorgesehen sind,
wann wird damit begonnen?

Antwort zu Fragen 1 bis 3:

Die Ausstattung des Bahnhofes Ahrensfelde entspricht den gesetzten Standards
der Bahnhofskategorie und wird als funktional eingeschätzt. Zum jetzigen Zeitpunkt
sind keine konkreten Renovierungs- oder Modernisierungsmaßnahmen vorgese-
hen.
In der kürzlich geschlossenen Rahmenvereinbarung „Bahnhofsmodernisierungspro-
gramm Berlin“ zwischen der DB AG und dem Senat ist die Anpassung des Bahn-
steigbelages am S-Bahnsteig als Maßnahme der Nachrückerliste enthalten.



2

Grundsätzlich unterstützt der Senat die DB AG als Betreiber der Anlage bei der Auf-
wertung von Verkehrsstationen.

Berlin, den 15.02.2022

In Vertretung

Markus Kamrad
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz


